

あぶたんつうしん

210
Go!



発行日：令和3年7月30日

発行：国土交通省 東北地方整備局 仙台河川国道事務所 岩沼出張所

〒989-2441 岩沼市館下1丁目2番9号 ☎0223-22-2801 FAX:0223-22-2802



川の水難事故防止！ Q&A 怖さを知って安全に遊ぼう♪

夏到来。昨年は、コロナ禍中涼を求め、水難事故が多発し悲しいニュースが多く流れました。今年も、事前に川の怖さを知り、注意して安全に楽しく遊びましょう♪川の問題答えてみてケロ♪

Q: 問い	A: 答え
1 川・海・プールの水のうち、一番体が浮かないのは？	・川 ※海のように塩分が無く、プールよりも空気をたくさん含んでいるから。
2 川の水が冷たいのは？	・常に流れているから ※水が冷たいと体が動きにくくなります。
3 川の流れるは、山から海の方だけ？	・川の流れるは複雑 ・渦に引き込まれる場合もある ※流れには逆らえません。逆らって泳ぐと体力が無くなってしまいます。
4 特に危ない場所は？	・川の曲がり角、橋脚、床止、取水口などの工作物付近 ※複雑な水流が発生していて巻き込まれる危険があります。
5 川底はいつも同じ？	・常に変化！ 流木や石が流れて来たり、急に深くなったりする ※特に大雨が降った後はとても危険です。
6 一気に水量が増えるのは？	・上流に大雨が降っている時 ※遠くに黒雲が見えたり、かわに葉っぱなどのゴミが流れて来たら危険です。
7 川で溺れるのに気が付きにくいのは何故？	・体が浮かないため ・流水音で音がかき消されるため ※監視員もいません。
8 救助が難しいのは何故？	・流されて見失う ・体が沈む ※救命用具が目前に無いと救命のプロでも簡単に救助出来ません。



■ 川で安全に遊ぶためのお願いだっちゃ

- ① ライフジャケット・ウォーターサンダルを着用するちゃ♪
- ② 深いところには行かないで、浅瀬で遊ぶっちゃ♪
- ③ 天候に注意するっちゃ♪
- ④ 看板に「危険！」と書いてあったら近寄らない。過去に水難事故などがあった場所かもよ。



今年も大雨の被害が出始めています。防災情報に注意しましょう。

7月7日。阿武隈大堰では、流入量600m³/sを超え、令和3年度初の洪水警戒体制に入り、手動操作に切り替わりました。洪水が収まり、自動操作に切り替わるまで、不眠不休の操作と監視が続けられます。今年も大雨の被害が多くなりそうです。流域の皆さんも防災情報に注意してお過ごしください。



国土交通省「川の防災情報」のページから、全国の河川カメラの状況、気象情報、洪水予報、河川の水位情報などいろいろな情報が見られるっちゃよ。もちろん！阿武隈大堰もカメラでチェックできるっちゃ～♪**クリック**してケロ～★

※Internet Explorerでは表示されません。Google Chrome、Microsoft Edge、Safariでアクセスしてください。



7月1日、夏休み前の安全点検を行いました。



左岸サイクリングロード寺島休憩所の東屋は、塩害のため倒壊の恐れがあります。修復されるまで近づかないよう気を付けてください。



柴田町運動公園内のベンチの中に壊れている箇所があります。修復されるまで気を付けてください。



河川敷の使用については、基本的に自由使用です …ただし…

① 河川敷にある公園や広場の場合

公園使用のルールがあります。施設を管理している町役場や市役所へお問い合わせください。

② その他の河川敷の場合

自由使用（手続きは不要です）但し、大規模なイベントなど多人数での利用の場合は、一時占用許可や使用届が必要となる場合がありますので、最寄りの国土交通省の河川事務所にお問い合わせください。

あぶたんからのお願い

①直火での煮炊き禁止♥

- ・カセットコンロ等を使用し地面に熱が伝わらないようにすること。
- ・野火にならないように、火の取り扱いに注意し後始末は十分に。

③川は綺麗に♥

- ・鉄板等を川で洗ったり、ゴミや汚れを流さない。
- ・ゴミは持ち帰ること。

⑤天気気をつけて♥

- ・急な増水等に注意すること。

⑥他の利用者や周辺住民の方へのおもいやりを♥

- ・騒音を出さない。利用時間等に気を付けるなど。

もしも
川でバーベキューや
芋煮会をするのに許可は
必要ですか？



阿武隈川ホッとニュース♪

7月6日。阿武隈川河川敷にある『おおくま花畑』で、ひまわりの種まき会が行われました。この事業は、地元逢隈地区まちづくり協議会主催の事業で、この日、逢隈小学校6年生と逢隈中学校の1年生総勢約200人と亘理町長が種まきをしました。種まきをした子どもたちは『亘理町と逢隈が明るく元気になるといいな』と思いながら種を蒔きました』『全部の種が花咲くといいなと思いました』などと話していました。

この花畑も、令和元年度の台風19号で大変な被害を受けましたが、国土交通省の整備と畑のプロとも言える逢隈地区まちづくり協議会の皆さんの努力で、ここまで復活しました。コロナの影響もあり、阿武隈川の河川敷160㎡にひまわり畑が広がる風景は2年ぶりです。9月上旬には一面ひまわり畑になります。

摘み取り自由ですのでハサミ持参でぜひお出かけください。→アクセスはこちら♪ぶらっとわたり♥



ひまわりの種



山田町長と子どもたち

